

# La P'tite Gazette *déconfinée*



## LE MOT DU MAIRE

Chères Saint-Romanaises, Chers Saint-Romanais,

C'est avec enthousiasme que nous avons réalisé pour vous cette petite gazette, inhabituelle dans sa présentation. Elle va nous permettre de vous résumer succinctement ce qui s'est passé au village pendant que nous étions tous confinés.

De notre côté, nous avons œuvré « dans l'ombre » mais efficacement, afin de venir en aide du mieux possible aux personnes fragiles ou isolées, aux enseignants particulièrement attentifs à leurs élèves, et aux soignants en accueillant leurs enfants alors que les écoles étaient fermées ; ces dernières ont pu rouvrir dans de bonnes conditions, grâce à la concertation et la volonté de tous : Mairie, Enseignants, Garderie, Pause Méridienne... et écoliers ! Les dossiers en cours n'ont pas pu avancer mais sont restés sous notre œil vigilant, et sont de nouveau ouverts avec le retour du Conseil qui reprend ses engagements là où ils avaient été stoppés.

Nous ne nous sommes pas beaucoup rencontrés depuis le déconfinement, chacun de nous happé par le retard imposé par ces 2 mois d'immobilisation. J'espère que la rentrée de septembre se déroulera dans le bel esprit de convivialité qui caractérise notre village.

Je vous souhaite à tous, un très bel été, et de bonnes vacances.



Votre maire, Yvan CREACH

## NOUVEAU CONSEIL



■ Le nouveau Conseil Municipal, avant le confinement : sans les masques !

De gauche à droite...

Jérôme MURE-RAVAUD (Adjoint) ; Marie-Françoise ARNAUD ; Sylvain HAMEL ; Caroline BOMPARD ; Nathan STOOSS ; Amandine MANIGNAL ; Gisèle CHOURREAU (Adjointe) ; Michel LAMBERTON ; Yvan CREACH (Maire) ; Damien MICLO (Adjoint) ; Sylvie BEYLE ; Éric ROLLAND (Adjoint) ; Carine VAL-LARTIGUE ; Micheline BLAMBERT (Adjointe) ; Brahim HAMOUDI ; Sandrine BRISSET ; Karine TRIBBIA ; Jean-Pierre BUREAUX ; Olivier LUYA.

## CCAS



### Composition du CCAS

Président : Yvan CREACH,

Membres élus : Micheline BLAMBERT, Marie-Françoise ARNAUD, Sylvie BEYLE, Caroline BOMPARD, Sandrine BRISSET, Sylvain HAMEL,

Membres extérieurs : Chantal BOURGEON, Martine CHETAIL, Renée DICO, Jean-Claude MATRAS, Jean-Claude MURE-RAVAUD, Patrick VIALLE.

Pour les jeunes : aide au permis – venez vous inscrire en Mairie !

**Rappels** : les ateliers d'initiation à l'informatique Séniors organisés par le CCAS reprendront le 14 septembre : inscriptions en mairie cet été.

■ S'inscrire sur le registre canicule en mairie, possibilité de venir en salle climatisée de la mairie tous les jours de 8 à 12h et l'après-midi, sur demande: 04 76 38 46 17.

## OPÉRATION MASQUES



2 distributions de masques ont été faites par la Mairie, avec l'aide des Conseillers et des bénévoles.

Ceux de la Région sont arrivés en 1<sup>er</sup>, il a fallu les mettre sous enveloppe, puis aller les distribuer dans les boîtes aux lettres.

Quelques jours plus tard, ce sont ceux de la Communauté de Commune qui sont arrivés, « en bandes » qu'il a fallu couper, préparer, puis une 2<sup>ème</sup> fois, mettre sous enveloppes, et aller distribuer dans les boîtes aux lettres, tout cela rapidement... et gratuitement.



## ASSOCIATIONS

### DON DU SANG

L'Amicale des donneurs de Sang de la Bourne à l'Isère accompagne l'Etablissement Français du Sang pendant les 12 collectes annuelles du canton. Les donneurs ont répondu présents au plus fort de la crise sanitaire, mais sont moins nombreux depuis le déconfinement.

Les besoins des patients sont toujours aussi importants, voire davantage avec la reprise de l'activité hospitalière. Avec l'application des mesures barrières le parcours d'un donneur est plus long et afin de garantir une sécurité optimale nous recommandons aux donneurs de s'inscrire sur le site : [www.resadon.fr](http://www.resadon.fr) ou téléphoner à l'EFS au **04 76 42 43 44**. L'amicale invitera tous les jeunes venant d'avoir 18 ans, de l'ancien canton de Pont, à participer à ce geste de solidarité.

Prochaines collectes dans les salles des fêtes de 16h30 à 19h30 :

- à Saint-Just-de-Claix le vendredi 24 juillet
- à **Saint-Romans** le mardi 18 août
- à Saint-Just-de-Claix le 24 septembre

Renseignements : **06 72 81 79 43**

### 2020, ANNÉE DIFFICILE POUR LE CCSR

Ce début d'année 2020 s'annonçait sous les meilleures auspices, avec des conditions météorologiques clémentes, et les cyclos du Club effectuant de nombreuses sorties, engrangeant des kilomètres, dans le cadre de leur préparation aux séjours prévus par le club.

Malheureusement, la pandémie a mis à mal ces projets et les dirigeants ont du annuler le séjour à Grasse, comme le raid Chatte - Brettheim.

Le seul point positif a été l'organisation de la Randonnée du Sud-Grésivaudan du 7 mars 2020 avant l'annulation de toutes les autres randonnées organisées par les clubs du Comité de l'Isère.

Les premières mesures de déconfinement étant très contraignantes n'ont pas permis dans un premier temps de reprendre les sorties club. Fin mai, les nouvelles mesures gouvernementales ont autorisé une reprise en douceur, tant pour la route que pour le VTT.

Depuis juin, les activités du CCSR ont repris et nous espérons des jours meilleurs quant à l'organisation de la randonnée du Royans du dimanche 20 septembre réservée cette année aux vététistes et au séjour le week-end suivant à Labeaume (Ardèche).



## COMPAGNIE OPALINE

Comme beaucoup d'activités cette année, les cours de danse ont été interrompus. Nous préparons la prochaine rentrée !! Nous savons que les petits et grands danseurs sont impatients de se retrouver pour danser dans l'ambiance bienveillante de nos rendez-vous ! Cette année, en janvier, les adhérents de tous les groupes ont pu danser ensemble lors de l'atelier spécial nouvel an !

Depuis 2014, La Compagnie Opaline accueille enfants et adultes à la salle des fêtes les mardis et mercredis pour des cours de danse contemporaine, des ateliers de danse parents/enfants et même parents/bébés ! Les cours et ateliers ont pour objectifs de développer la créativité, la conscience de soi et le lien aux autres. Une part importante est donc laissée aux improvisations guidées et à la création, tout en respectant le rythme et les émotions de chacun. Les ateliers parents/enfants offrent un rendez-vous ludique avec son enfant, tout en développant une communication sensible et non verbale. Venez découvrir gratuitement l'univers d'Opaline lors des cours d'essai en septembre !

Une part importante est donc laissée aux improvisations guidées et à la création, tout en respectant le rythme et les émotions de chacun. Les ateliers parents/enfants offrent un rendez-vous ludique avec son enfant, tout en développant une communication sensible et non verbale. Venez découvrir gratuitement l'univers d'Opaline lors des cours d'essai en septembre !

**Rentrée 2020/2021 : les 8 et 9 septembre 2020.**



## SAPEURS-POMPIERS



En novembre 2019, la caserne de Saint-Romans a été dotée d'une ambulance (VSAV). Il s'agit d'un réel avantage pour la population protégée par les pompiers, qui peut ainsi bénéficier de secours plus rapides. Les effectifs humains ont été renforcés par l'arrivée de huit nouvelles recrues, arrivées depuis janvier.

Pour faire face à l'épidémie de coronavirus, l'adaptation était nécessaire. En effet, il fallait appliquer de nouveaux protocoles et utiliser du matériel spécifique, le kit EPI BIO (charlottes, blouses, lunettes de protection). Ce dernier permet d'intervenir sur des cas suspects de Covid-19 ou encore sur des personnes à risques. Depuis mi-juin, les formations et la vie de l'amicale ont repris progressivement leur cours. Enfin, sachez que les portes de la caserne demeurent ouvertes, notamment le dimanche matin !

## FNACA



CREACH a remis la croix de combattant aux nouveaux récipiendaires : René COURBON, Gilbert FANTIN, Michel FEUGIER, André GERIN (absent sur la photo), André LAUDE, Lucien THUMY et Georges PIPITONE, puis nous avons, tous ensemble, dégusté la pogne, la clairette et les papillotes !

Le 11 novembre, afin d'honorer la mémoire des combattants, les adhérents s'étaient bien évidemment retrouvés, entourés des enfants et de la population. Et puis 2020... Comme tous, nous sommes confinés donc pas de 19 mars, pas de 8 mai, pas de repas-cabri, pas de voyage...

Comme tous, nous souhaitons reprendre nos activités au plus tôt, en restant prudents bien sûr...

## GYM LA COULE DOUCE

Pour les raisons sanitaires liées au Covid, les cours de gym ne reprendront pas avant septembre.

## FAIR'AILLEURS

**Avec le FAIR'AILLEURS, l'été 2020 sera : plein air et musique**

Tous les week-ends, l'association va organiser son parc musical avec concerts, animations gratuites, snack, buvette, et l'on pourra chanter, danser et s'amuser de 19 à 23 heures, le vendredi et le samedi soir.

## ATELIER DES ARTS

L'Atelier ne réouvrira qu'en septembre.

## US RO-CLAIX

La fin de saison sportive prématurée que nous avons vécue restera à jamais une grande frustration pour tous, et en particulier, pour nos couleurs. Nos deux équipes séniors se maintiennent et les féminines obtiennent une belle seconde place. Les jeunes nous ont offert de bons moments au cours de la saison.

Notre entraîneur, Eddy MANGIONE, nous quitte pour un nouveau projet sportif, nous le remercions de toute l'énergie qu'il a déployée lors de son passage dans notre club. Nous regrettons l'arrêt de quelques dirigeants historiques, qui ont donné sans compter au club, Phiphi, Jean MI (alias Minet), Thierry, Stéphane et leur souhaitons bonne route.

Nous adressons tous nos vœux de réussite sportive et humaine à Oualid BEHLOUL, notre nouvel entraîneur.

Notre club, à notre grand regret risque d'être privé de la vogue annuelle, nous organiserons donc différents tournois les 18/09, le 19/09, le 20/09 et le 26/09, mais nous sommes dans l'attente de l'aval de l'État, ainsi que de notre organisme délégataire, la F.F.F.

Vous trouverez sur notre page Facebook les informations pour les permanences des signatures de licences.

Nous remercions ceux qui s'investissent pour l'US RO-CLAIX, joueurs, éducateurs, dirigeants, parents, collectivités et rappelons que toutes les bonnes volontés qui désirent s'engager avec nous sont les bienvenues.



Gérard FEUGIER, dirigeant historique de l'USSR, nous a quittés le 4 mars dernier, emporté par la maladie. Ancien président entre la fin des années 80 et le début des années 90, Gérard a aussi endossé le rôle de dirigeant de l'équipe première au gré des différents entraîneurs, traversant ainsi des générations de joueurs. Homme brillant, toujours souriant aussi discret

qu'efficace avait cette aura naturelle qui forçait naturellement le respect. Homme de l'ombre, Gérard a également œuvré non sans cœur, dans sa si chère équipe du chapiteau, qui a jalonné pendant plusieurs décennies les recoins du département pour ramener quelques liquidités à son club. Nous pensons chaque jour à lui et à son épouse Gisèle, qui l'a toujours accompagné dans ses aventures au sein du club.

## REPRISE DES APRÈS-MIDIS CRÉATIFS POUR CRÉA'FOLIES

Pendant le confinement, Janine, Marie-Christine et Nadine, nos couturières n'ont pas lâché les aiguilles ni les machines à coudre pour fabriquer plus de 800 masques en tissus, qui ont été distribués gratuitement aux habitants de Saint-Romans et des communes alentours, aux associations, à des entreprises, au personnel communal, à des établissements hospitaliers. C'est avec plaisir



qu'elles ont retrouvé Mauricette et Ghislaine pour reprendre leurs travaux habituels. Créa'folies sera ouverte tout l'été. L'association remercie les personnes qui ont fait des dons pour la fourniture de masques. Cette année, l'association n'organisera pas son marché de créateurs mais proposera une expovente courant décembre.

Envie de rejoindre Créa'folies ?  
Contactez l'association !

Manignol Janine : 06 12 55 57 48

Bouchayer M. : 06 71 52 92 88

Hamel M.C. : 06 33 09 85 96

## BONS D'ACHATS REMIS AUX CM2



Le 23 juin, les élèves de la classe de CM2 de Monsieur BELLE, ont reçu les félicitations du Maire et de ses adjoints, pour leur passage en 6<sup>ème</sup>. À cette occasion, la Municipalité leur a offert les habituels « bons d'achat au Marque-Pages »... une incitation à la lecture de leur choix.

La Région Auvergne Rhône-Alpes ayant fait parvenir à la Mairie, les masques pour les « grands enfants », ce fut donc également l'occasion de remettre à chaque élève un masque en tissu pour ses prochaines sorties... les vacances n'étant plus très loin !

## ÉTAT CIVIL

### MARIAGES :

Maëva SECHI et Paul BLANC,  
20 juin

### NAISSANCES :

Martin GABERT, 9 janvier  
Claire LIONTI, 12 février  
Maëlie DA SILVA, 16 février  
Mellina RABAH-BELHAOUARI, 2 mars  
Julia GUINI, 19 mars  
Malonn SERVONNET, 14 avril  
Émile ALLEYRON-BIRON, 16 juin

### DÉCÈS :

Aimé CHARDON, 24 janvier  
André BATTENTIER, 19 février  
Gertrude KELLNER, 6 mai  
William GONDRAND, 4 juin  
André RUEL, 12 juin  
Raymonde COGNE veuve MORIN, 23 juin

## LES ECOLES ET LA RESTAURATION SCOLAIRE



Malgré son envie de retrouver les enfants au P'tit Resto... l'équipe de la Pause Méridienne est « restée sur sa faim » !

Pas de cantine, pas de repas bio, pas d'ambiance parfois bruyante, et souvent « dynamique »...

Un de nos animateurs a assuré l'accueil de midi pour les enfants de soignants pendant toute la durée du confinement. Puis, après une formation sur les méthodes de désinfection, les gestes barrières, les équipes ont troqué leur tenue habituelle contre blouses, charlottes, et gants, voire tabliers blancs pour celles affectées au nettoyage et à la désinfection.

Des enfants peu nombreux, qui devaient rester séparés par classe, respecter la distanciation mais qu'il fallait distraire pour que la Pause Méridienne reste un moment de détente... alors l'équipe animation de l'école élémentaire a proposé des danses, de la musique, et tout le monde s'est investi et a dansé... pour le plus grand plaisir des écoliers. Les garçons n'étaient pas très décidés au départ, puis les premières notes passées... sont venus rejoindre les filles, et dans chaque portion de cour, tout le monde dansait sur la même musique et la même « choré » !

Pendant ce temps, dans les classes : aération, nettoyage, désinfection... la chasse au virus faisait rage !

On peut remercier ces deux équipes de Maternelle et d'Élémentaire, qui ont su s'adapter au Protocole Sanitaire dès le 1<sup>er</sup> jour, et qui ont clôturé cette année scolaire par un petit spectacle quasi improvisé, offert aux petits de l'école maternelle...

Cette fin d'année 2020 se termine donc sur une note joyeuse et généreuse.



## GAIS LURONS



Après une efficace collaboration entre l'association les Gais Lurons, la Mairie et les écoles pendant le confinement puis le déconfinement, c'est avec plaisir que nous avons retrouvé la plupart des enfants fréquentant habituellement le périscolaire. En cette fin d'année scolaire, le rythme a repris avec une présence accrue au périscolaire (70-80 enfants) !

Pour la rentrée de septembre, les nouveaux dossiers d'inscriptions ont été envoyés aux parents. Documents téléchargeable sur le site internet de Saint-Romans ([www.saint-romans.fr](http://www.saint-romans.fr)).

Avec le passage à la semaine de 4 jours, nouveaux horaires : Lundi, mardi, jeudi, vendredi : 7h à 8h30, 11h40 à 12h30 et 16h30 à 18h30.

Pendant les vacances, le périscolaire sera fermé, mais une veille administrative répondra à vos questions. Bon été à tous !

## SERVICES TECHNIQUES

Un grand bravo à l'équipe des Services Techniques de la Mairie, qui n'ont pas ménagé leurs efforts pour mettre en place toutes les précautions pour la rentrée des écoliers. Cela a permis de rendre plus sympathique le respect des gestes barrières, en aménageant la cour et les trois entrées de l'école, pour bien respecter le protocole sanitaire.

## STAGE DE TENNIS ÉTÉ 2020

Du 3 au 7 août

Base de loisirs du Marandan

Contact : Seb - 07 50 21 39 71

Activités :

Tennis, ping-pong, badminton, Molky, base-ball, pétanque, chasse aux trésors

10 enfants par groupe

Tarif : 60 € par enfant pour les 5 jours